
Baute afirma que es compositor de corazón no de oficio
Domingo, 23 de Octubre de 2011 10:27

&quot;Estoy muy contento de estar en México porque me han tratado muy bien, estuve en un
concierto en la Universidad Anáhuac y el trato y recibimiento del público fue maravilloso,
además me encanta su comida y los taquitos&quot;, dijo Baute, al revelar que en ...Leer todo el
artículo »Informador.com.mx
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